

# *Aseguran que colaboración cubana en Sudáfrica es ejemplo de la obra de Fidel Castro*

---



Phalaborwa, Sudáfrica, 4 mar (RHC) Phophi Ramathuba, ministra de Salud de la provincia de Limpopo, en Sudáfrica, afirmó que para rendir homenaje al líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, no hacen falta edificios con su nombre, sino basta ver los médicos cubanos en ese país.

La titular hizo patente su respeto hacia el Comandante en Jefe, a quien se dedicó una muestra fotográfica dentro de la jornada final del XII Festival de la Marula, en Phalaborwa, a unos 465 kilómetros de Pretoria.

Ramathuba subrayó que Limpopo (en el extremo norte del país) exhibe datos concretos de esa colaboración, como es el caso de la reducción de los indicadores de transmisión del VIH/sida de madre a hijo.

La ministra recorrió el área expositiva, ubicada en el estadio local Impala Park, junto a Seaparo Sekoati, titular de Desarrollo Económico, Asuntos Ambientales y Turismo, y Jeremiah Ndou, de Obras Públicas; así como el alcalde de Phalaborwa, Pule Shayi, entre otras autoridades.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/123308-aseguran-que-colaboracion-cubana-en-sudafrica-es-ejemplo-de-la-obra-de-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**